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４月２７日(土)、多くの保護者や地域の皆さんが見守る中、青空の下で運動会を開催することがで

きました。特に、３年生にとっては中学校生活最後の運動会を最高のコンディションで、しかも赤白

対抗という新たな形式で行うことができ、新しい伝統を築くことができました。

開会式では、趣向を凝らしたパフォーマンスで会場を盛り上げる一幕もあり、生徒会長の＊＊＊＊

＊＊さんのあいさつの後、保体委員長の＊＊＊＊さんが選手宣誓を行いました。各学級ごとに準備運

動を行い、円陣を組むなどして士気を高め、競技に向かう意気込みでグラウンドに熱風が吹きました。

競技は、各学年の１００ｍ走、ＰＴＡ種目のパン食い競走、Let's Jump!!、生徒会種目の障害物リ
レー、綱引き、学級対抗全員リレーの順で行われましたが、どの種目にも最後まで真剣に取り組む姿

が見られました。また、自分の学級だけでなく、兄弟学級を応援する姿が印象的でした。

令和６年度がスタートして、約１か月。１週間前に春の大会が終わり、そして運動会を迎えました。

慌ただしい日程の中でも、このように体育祭が開催できたのは、生徒会総務をはじめ、全校の皆さん

が企画・立案・準備・練習を頑張ってくれたおかげと感謝しています。また、当日の運営や準備、後

片付け等もスムーズに行われ、一人一人が自分の役割を果たし、みんなで協力し合い、全校の心を一

つにすることができた素晴らしい運動会でした。

応援に来てくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。また、何年か振りに

復活したＰＴＡ種目のパン食い競走の準備と運営に携わってくださった体育厚生部員の皆様、それに

出場して盛り上げてくださった皆様、ご協力ありがとうござました。

熱風 ～燃え尽きろ 完全念勝～
好天の下、新しい伝統を築きました
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【体育祭ポスター】

体育祭ポスターは、

３年Ａ組＊＊＊＊さん

が作成してくれました。

開会式で、生徒会長

から感謝状が手渡され

ました。ありがとうご

ざいました。

１年Ａ組 ＊＊＊＊

１年Ａ組のみんなと協力して様々な競技を

一生けん命練習して優勝することができまし

た。とても嬉しかったです。真夏のような晴

天で暑かったけど、がんばることができまし

た。

先輩はやっぱりすごいなと思いました。わ

けは、仲間と協力して競技を行っていたし、

応援もすごくがんばっていて、まねしたいな

と思ったからです。運動会テーマ「熱風～燃

え尽きろ完全念勝～」も達成できたと思いま

す。中学校初めての運動会で少し緊張したけ

ど、１年Ａ組と協力してできたのでよかった

です。これからもみんなと協力して色々な行

事をがんばりたいです。

１年Ｂ組 ＊＊＊＊

私は運動会を通して感じたこと、思ったこ

と、学んだことがあります。

一つ目は、あきらめないということです。

特につな引きで一人でも欠けたら勝てなかっ

たなと思いました。

二つ目は、楽しむことです。今までがんば

ってきたことを生かして競技に挑むのが成功

につながって楽しめると思うからです。

三つ目は、仲間を信じるということです。

勝っても負けても仲間を信じて応えんできた

自分も仲間もすごいと思うからです。

今日学んだことを生かしてこれからもがん

ばっていきたいし、もっといろいろな行事を

通してたくさんのことを学んで、成長につな

げていきたいです。

２年Ｂ組 ＊＊＊＊

今回の運動会は負けましたが、思ったこと

や感じたことなどがいくつかあります。

一つ目は、やっぱり楽しかったなというこ

とです。今年はＡ組対Ｂ組という形だったの

で、Ｂ組全員で協力する運動会は楽しかった

です。特に、リレーは全員が参加したので、

総力戦、まさに走力戦みたいな感じでした。

二つ目は、協力の大切さです。今回、自分

が参加した縄跳びの Let's Jump!!はチーム全
員のタイミングがとても重要でした。それに

ともなってチームの気持ちがすごく大事だと

思いました。

あとは、スポーツマンシップも大切にした

いと思いました。特に、バトンを投げるのは

危ないし、相手の気持ちも考えていないので、

そのようなことは絶対に良くないなと思いま

す。これからもルールを守って楽しくやりた

いと思います。

【運動会 総合成績】
優 勝 Ａ組（赤）

準優勝 Ｂ組（白）

２年Ａ組 ＊＊＊＊

まず Let's Jump!!で、今まで練習したときは
全然跳べなくて少ないときは１０回もいかな

かったのに、本番では今まで以上の新記録を

出せたことがすごかったし、がんばったなぁ

と思いました。そして特に綱引きでは、予行

練習のときに２Ｂに勝つことができなかった

ので、勝てないとみんなあきらめていたけれ

ど、本番前に順番を変えたり調べたりしてさ

くせんを考えたことで、本番は２回も勝つこ

とができてびっくりしました。私をふくめて

みんなが楽しそうによろこんでいました。た

だ、障害物リレーで負けてしまったことはと

てもくやしかったです。けれど楽しくみんな

笑顔で仲良く終わっていたのでよかったです。

最後に全員リレーでは、初めの方でバトンミ

スをしたけれど、みんなが全力で走り、チー

ムワークを大切に追い上げることができたの

でよかったです。これからもっと協力してい

く行事があるので、みんなで楽しく終わりた

いと思います。



あいさつチャレンジデーが

スタートしました

今年も「あいさつチャレンジデー」がスタート

しました。これは、毎月１日に「西目地域の方々

との交流を深め、あいさつの輪を広げる」、「西目

中を支えてくださっている地域の方々への感謝の

気持ちを行動で表す」ことを目的に、生徒会生活

委員会の活動の一環として、西目小学校玄関前、

西目こども園前、西目中学校校門前の３カ所で行

います。

第１回は５月２日(木)に行われ、今回はサッカ

ー部とソフトテニス部が頑張りました。

次回は６月３日(月)にソフトボール部と科学部

が頑張る予定です。あいさつチャレンジデーは、

１１月まで行います。

５月２日(木)昼休みに、歯科衛生士の＊＊＊＊

さんをお迎えして「口・歯の健康づくり 歯磨き

指導」(第１回)を実施しました。

これは、「歯・口の健康に関する関心を高め、

自ら進んでむし歯予防に取り組み、自分の歯の状

態に合った効果的なブラッシングができるように

する。」また、「健康診断結果等を踏まえ、要支援

者に対する個別指導の充実を図る。」ことを目的

に行います。

この日は１年Ａ組男子を対象者にして行いまし

た。以後、６月２０日(木)

までに全校の対象者への

指導が一通り実施できる

予定です。ご家庭での見

届けもよろしくお願いい

たします。

３年Ａ組 ＊＊＊＊

中学校の最後の運動会を優勝できてとてもうれし

いです。

でも、１００ｍ走では３位でくやしかったです。

１位をとりたかったです。

Let's Jump!!では、１組目と２組目がどっちも８
０回をとぶことができてよかったです。練習ではそ

んなにとべなかったけど、本番で多くとべてよかっ

たです。

障害物リレーでは、１位を取れてうれしかったで

す。みんなががんばって１位を取ることができてよ

かったし、楽しかったです。

綱引きではみんなが力を合わせて２回勝つことが

できたのでよかったです。

学級対抗全員リレーは１年、２年、３年と全部Ａ

組が勝てたのでよかったし、一番楽しかったです。

ほかの学年の応援もしっかりできたのでよかった

です。

３年Ｂ組 ＊＊＊＊

中学校最後の運動会で自分の印象に残ったこと

は、２つあります。

１つ目は Let's Jump!!です。練習の時は２０回ぐ
らいで、本番どうなるか心配していました。しかし、

練習を続けていくと、どんどん最高記録を出してい

き、本番では１１３回を跳びきることができました。

３Ａには負けて悔しい思いをしたけど、３Ｂ全員が

一丸となって頑張ることができたのでよかったなと

思いました。

２つ目は、今回で自分たちの運動会が最後という

ことです。１・２年生の時は、とにかく勝ちたいと

いう思いだったのが、３年生になると、どうやって

楽しもうかという思いが強くなったと感じました。

今回で運動会は終わってしまったけど、まだ行事

はたくさんあるので、３年生全員で盛り上げていき

たいと思いました。

口・歯の健康づくり

歯磨き指導を開始
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５月７日（火）から２泊３日の日程で東京方面へと出かけた修学旅行隊が、９日(木)の夜に全員元

気に帰校いたしました。

初日は、庄内空港から全日空３９６便で羽田空港まで空路で移動し、舞浜ユーラシア経由で東京デ

ィズニーランドに１１：４０ごろ到着しました。写真撮影後グループごとに入園し、夜の集合時間ま

で楽しい時間を過ごしました。強風のため、パレードや花火は中止になってしまいましたが、それぞ

れ思い出に残る時間だったと思います。

２日目は、午前中に国立科学博物館の見学、横浜中華街で昼食の後、午後は横浜グループ別研修で

した。氷川丸前に集合し、写真撮影後に選択研修を行いました。選択研修は、舞浜アンフィシアター、

ルミネ２、横浜スタジアムの３つに分かれ、それぞれ鑑賞や観戦を楽しみました。

３日目は、国会議事堂の見学、写真撮影の後、浅草に移動しました。浅草では浅草寺の見学や仲見

世の散策を楽しんだ後、昼食の天ぷら定食をいただきました。

学校に到着した３年生は疲れた様子もありましたが、充実感に満ちた表情が印象的でした。引率し

た教員や添乗員さんの話では、やや天候に恵まれなかったところはあったものの、全体的に楽しい時

間を過ごすことができたとのことでした。ご支援してくださったご家庭の皆様に感謝申し上げます。


